

■ Avanza cronograma

## Puente El Alambrado estará listo en octubre



Foto: ANI

VALLE DEL CAUCA

Lunes 31 de Julio, 2023

El nuevo puente de El Alambrado estará listo en el mes de octubre anunció el concesionario Autopistas del Café, que informó que la obra tiene un porcentaje de avance del 70%, y está cumpliendo estrictamente el cronograma que fue establecido desde hace cuatro meses que se presentó la emergencia.

Así mismo informó que el lanzamiento del puente se hará en tres fases, iniciando la primera de ellas durante este mes de agosto.

Como se recordará, este puente conecta los departamentos de Valle y Quindío y desde su desplome se tanto la ANI como Autopistas del Café vienen trabajando para recuperar la movilidad entre los dos departamentos.

### Los avances

La Cámara Colombiana de la Infraestructura seccional Occidente dijo al respecto que siete de las catorce secciones de la estructura del nuevo puente, para un total aproximado de 290 de las 580 toneladas, ya han sido colocadas.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Se inscribieron 12 candidatos a la Alcaldía de Cali, vea quiénes son](#)



[Llegaron dos nuevas cámaras de fotodetección a Cali](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrones burlan GPS para robar vehículos en Cali, vea cómo](#)



[En video: hombre se salvó de secuestro; lo querían montar a una camioneta](#)



La entidad gremial afirmó que ya fueron realizadas las perforaciones y fueron fundidos los cuatro pilotes de concreto: dos en el Quindío y dos en el lado del Valle del Cauca, para garantizar la estabilidad del nuevo puente.

Por su parte, la concesionaria Autopistas del Café garantizó que para el mes de octubre se realizará la puesta en operación de esta nueva infraestructura, que será una solución definitiva a la emergencia presentada en el mes de abril luego que la estructura colapsara en este importante corredor vial.

También se indicó que se ha avanza en la construcción de los estribos que sostendrán la estructura y en la construcción de la plataforma para el lanzamiento del puente.

Así mismo, ya se encuentra en obra los aisladores sísmicos y las juntas para el puente.

Por su parte, Autopistas del Café expresó que también se ha realizado acompañamiento a la comunidad, y fue así como se entregaron 200 filtros de agua a las comunidades aledañas al puente de El Alambrado, acompañados de talleres de buenas prácticas de salud e higiene, así como de conservación y uso eficiente del agua.

## Las obras

El concesionario explicó que en el lugar de la obra se está realizando el armado de las piezas metálicas del puente nuevo de 102 metros de longitud y explicó que el lanzamiento del puente se hará en tres fases, iniciando la primera de ellas durante este mes de agosto.

Varias actividades se han llevado a cabo desde que se presentó la emergencia.

En primer lugar se realizó la contención primaria del evento, para lo cual un equipo de expertos de la concesión atendió inmediatamente la situación y en compañía de las autoridades competentes, realizó la evaluación correspondiente para mitigar los riesgos sociales, ambientales y estructurales en el sitio.

Así mismo, se inició la investigación pertinente por parte de las autoridades competentes para determinar las causas de la situación.

También se ejecutó un plan de movilidad para el desvío del tráfico y tránsito seguro de los usuarios. En apoyo a los conductores que se están viendo afectados, el Ministerio de Transporte y la Agencia Nacional de Infraestructura, establecieron de forma temporal el no cobro de la tarifa en el peaje de Corozal, y la aplicación de tarifas diferenciales para los vehículos de las categorías II a la VII en el peaje Circasia, a cargo del proyecto vial concesionado.

Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

---

